
 

議会活性化特別委員会会議録 
 

 

１ 日  時  平成３０年１１月３０日（金） 

１０時４５分開会  １１時００分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室 

 

３ 出席議員  委員長：原 紀夫 

 副委員長：桜井崇裕 

        委 員：北村光明、髙橋政悦、佐藤幸一、安田 薫 

議 長：加来良明 

 

４ 事務局   事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説明員   なし 

 

６ 議  件 

（１）調査結果報告について 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 



議会活性化特別委員会【開会１０：４５ 閉会１１：００】 平成３０年１１月３０日 

 
 

（１）調査結果報告について 

 

委員長（原紀夫）：全員協議会終了後の開催で皆さん大変ご苦労さまです。ただいまより議会活性化特別委

員会を開会する。皆さんの協力をいただき何とか11月30日までにまとめることができて非常に

うれしく思っている。この間、事務局にはあらゆる資料を作ってもらい大変お世話になった。今

日の特別委員会は最終になろうかと思うが、皆さんのお手元に「委員会調査の報告について」を

配付している。これを 12 月定例会で委員会調査の最終報告として報告をしたいと考えている。

配付資料にしっかりと目を通してもらって、委員の皆さんに検討していただきたい。資料として、

議会活性化特別委員会活動経過、清水町議会議員報酬の試算について、議会活性化等のアンケー

ト結果を添付しており、２回の中間報告の内容を含めての報告書となっているので、よろしくお

願いする。休憩する。 

 

【休憩 １０：４７】 

【再開 １０：５７】 

 

委員長： 再開する。皆さん、ひと通り目を通していただいたと思う。先ほども述べたが２回の中間報告の

内容を含めての報告書となっており、これを 12 月定例会で最終報告として説明をするというこ

とだが、この内容でよいか。特に最後の５番目のまとめがあるが、ここについてもう少しこうい

う字句を増やしたほうがよいとか、意見があればお願いをしたい。「『議会活性化等の町民アンケ

ート調査』では、町民からみると議会はまだまだ遠い存在であると感じている方が多く」という

文章があるが、まだまだ厳しい書き方をしてほしいということであれば修正できるがどうか。 

     この内容でよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：報告書については皆さんの了承が得られたので、そのように決定する。 

 

 

（２）その他 
 

委員長：その他として何かあるか。議会活性化特別委員会は今日をもって最終の回としてよろしいか。 

（よいという声あり） 

委員長：議会活性化特別委員会は非常に長い道のりであった。私としては非常に苦渋した委員会だったと思

っている。今後においても、議会活性化特別委員会報告書のまとめの後段にもあるが、何として

も清水町議会の議員の皆さんがそれぞれが次期議員となった折にも研鑽努力をしていただいて、

清水町議会は今年からは相当よくなったという声が率先して出るよう、それぞれ努力をお願いす

る。長い間大変ありがとうございます。以上で、議会活性化特別委員会を終了する。 

 

【終了 １１：４５】 

 

 


